



### **Le technicien congolais s'en est réjoui dans le cadre de l'émission Radiofoot Internationale qui est enregistrée depuis le Cameroun en raison du CHAN.**

En attendant de découvrir quel sera le parcours des Lions Indomptables lors de ce tout premier Championnat d'Afrique des Nations organisé en terre camerounaise, l'on peut d'ores et déjà dire que le pays de **Samuel Eto'o** a gagné le pari des infrastructures. La grande majorité des supporters qui ont eu la chance, en cette période de restrictions due au Coronavirus, de vivre en direct les premiers matchs de la compétition, ont été émerveillés par les enceintes sportives retenues pour le tournoi. Même les sélectionneurs y sont allés de leur satisfecit. Beaucoup moins porté vers la contemplation de certains de ces joyaux architecturaux, ces derniers ont surtout apprécié la qualité des pelouses des stades principaux mais également ceux réservés aux entraînements.

C'est notamment le cas de **Florent Ibenge**, le sélectionneur des **Léopards de la République Démocratique du Congo**. Au lendemain de la victoire 1-0 de son équipe face à la République du Congo sur les installations du Complexe Sportif de Japoma, le technicien congolais a tenu à féliciter le Cameroun pour la qualité de ces infrastructures. C'était dans le cadre du programme radiophonique **Radiofoot Internationale** diffusé sur les ondes de la radio française **RFI**, enregistrée depuis Douala.

«Je suis vraiment ravi. Au-delà du stade qu'on peut retrouver par tout ailleurs, en Europe notamment, c'est surtout la mise à disposition des terrains d'entraînement qui sont de très bon niveau, de très bonne qualité. En tant que technicien c'est très agréable. Ne fut-ce que pour le développement de nos infrastructures en Afrique. Je pense que c'est très bien que le CHAN existe», a-t-il confié à **Annie Gasnier**, qui présentait l'émission le lundi 18 janvier 2021.

[CIN](#)

---